

Cinco usuarios de los Centro de Educación y Trabajo (CET) de Valparaíso y Putaendo presentaron, este jueves, sus proyectos de innovación ante un selecto grupo de emprendedores. Las iniciativas formaron parte del taller efectuado en ambas unidades y denominado Re_inventa.

Con la innovación y reinserción como norte el programa buscó que los usuarios crearan sus propias herramientas de reinserción y, de esta manera, no depender de terceros al momento de recobrar la libertad y acceder al mundo laboral.

Anuncio Patrocinado

Gaspar Espejo, encargado de dictar el curso, sostuvo que: "Nosotros lo que estamos haciendo es entregando herramientas de emprendimiento e innovación, porque entendemos que, muchas veces, el sistema difícilmente va a dar las oportunidades a los internos. Entonces, lo que estamos haciendo es que ellos mismos generen sus oportunidades a través de innovación y emprendimiento".

En la exposición de las iniciativas, realizada en dependencias del CET de Valparaíso, estuvieron presentes el director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza Guajardo, el director regional de Corfo, Etienne Choupay Magna, representantes de fondos de inversión, emprendedores regionales, entre otros.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Una vez culminada la actividad, el coronel Meza afirmó que: "Es muy importante el apoyo de la comunidad, ya que la reinserción no es solo parte del Estado, sino que también de la sociedad en general. Agradezco esta iniciativa y la de los usuarios que estuvieron dispuestos a entregar estos proyectos de innovación. Tenemos varias empresas que ya funcionan al interior de algunos recintos penitenciarios y, por cierto, invitamos a los empresarios a que crean en las personas privadas de libertad, que es una muy buena mano de obra, una mano de obra calificada, capacitada y que están dispuestos a poder trabajar".

La Laucha, La More, Pionera del Fuego, Masa Fuerte y Madera Noble son los nombres de los proyectos que fueron expuestos por los propios usuarios.

Henry Vásquez es el creador de Pionera del Fuego, una pastilla iniciadora del fuego elaborada con productos reciclados, como lo son el aserrín, esperma de vela y cáscaras de naranja. Respecto a la oportunidad de formar parte de programa, el usuario del CET de Putaendo destacó que "Dan facilidades para poder uno creer cosas nuevas en estos lugares. Fue bueno lo que hicieron porque así tenemos una perspectiva para poder salir de este lugar y poder ser diferentes".

Henry destacó que por medio de la pastilla la que, además, no es contaminante, por lo que también se protege el medioambiente, espera poder iniciar una nueva vida, donde se

Re Inventa: Cuando privados de libertad se transforman en emprendedores

dédique a la comercialización de su producto.

y tú, ¿qué opinas?